



Françoise Roche
Secrétaire Générale

5, rue Clisson 75013 PARIS / T 0684572075 / T F 0153940753
FR41@wanadoo.fr / gc.roche@orange.fr
www.snca-nat.fr

COMMUNIQUE

Précarité dans la Fonction publique : récurrence et urgence

Le secrétaire d'Etat à la Fonction Publique vient, devant le représentation nationale, de s'émouvoir de la situation faite aux contractuels de l'Etat, qui sont arrivés en fin de contrat. Et d'affirmer que les négociations avec les syndicats sur ce sujet sont en bonne voie !

Depuis des années, le SNCA e.i.L. Convergence a posé la question des contractuels de l'Education nationale, en particulier celle des contractuels et vacataires enseignants.

Que, selon les directives européennes, des contractuels enseignants, évincés jusque-là des dispositifs permettant d'obtenir des CDI, les aient enfin obtenus, a été salué comme une avancée notable par le SNCA e.i.L. Convergence qui a, toutefois, toujours affirmé que son objectif était d'obtenir la titularisation de ces personnels et que, pour cela, il fallait rouvrir les concours.

C'est sur cette base qu'il a fait des démarches pour obtenir d'être écouté du gouvernement. Après des réponses dilatoires, le gouvernement FILLON II a préféré rejoindre le camp des « grands muets ». Serait-ce que le gouvernement FILLON III a retrouvé l'ouïe et la parole ?

Nonobstant ses doutes quant à la volonté d'écoute de ce gouvernement qui par le récent décret du 16 novembre 2010 vient d'instituer les « fonctionnaires multitâches » selon l'élégante formule du Président SARKOZY, le SNCA e.i.L. Convergence réitère sa demande d'être reçu par le pouvoir sur le sujet de la précarité dans la Fonction Publique et des remèdes qui doivent y être apportés, et de toute urgence.

Paris, le 1^{er} décembre 2010

La secrétaire générale
Françoise Roche